光中央病院会報

No. 13

to heart

## ひだまり通信

## 丸岩副理事長のあいさつ



山口弁は未だに使いこなせませんが、早いもので光に来てから二十年余りが過ぎました。生まれたばかりだった末娘も何とか成人しました。当時の病院は、床のきしむ古い建物で、ちゃんとした薬剤部もなくて、本当にゼロからのスタートでした。あ、私、薬剤師です。先日久しぶりに白衣を着て薬局でお手伝いをしていたら、「えー!薬剤師さんだったんですね。」とすごく驚かれてしまいましたが~(笑)

ちなみに出身は北九州市、血液型はA型(よくO型ですよねと言われますが)、星座はいて座、スポーツは上手下手はさておき、見るより断然やるほうが好き(特にバドミントンのスマッシュを打った時のシャトルのパシッという音と感覚が大好きです)、小さい頃は犬小屋に入り込んで(犬に)遊んで(もらって)いた位動物が好きな、今年還暦の戌年生まれです。

丈夫だけが取り柄でしたが、この数年あちこちガタが来たようで、昨年は予期せぬ髄膜腫もみつかり、世間ではチョコが飛び交うバレンタインデーの日に手術を受けました。ジャニーズのナントカ君(すみません!名前忘れました!)がまさにちょうど同じ時期に同じ手術を受けていたとネットニュースで知り(それがどうしたと言われそうですが)その偶然をちょっぴり嬉しく思った次第です。

最近は現場から遠ざかり、顔もわからない職員の方が増えてしまってさみしい限りですので、出合った時に 少しでも話が出来たら**幸せます**。(山口弁、使ってみました)

ところで皆さんアインシュタインをご存知ですか。相対性理論で超有名な二十世紀最大の天才物理学者で すね。舌を出したお茶目な写真を一度は目にしたことがあるのではないでしょうか。彼が娘さんに託した手紙 に、最終的にたどり着いたという真理について残しているのですが、それは、

## この広い宇宙の中で、愛こそが存在する最大の力である

という科学者としてはとても意外なものでした。物理学者が科学的に真理を追及し最終的に行き着いた真理が「愛」だったなんて、すごく意味深いことだと思いませんか。

先日の大雨は光市にも想定外の大きな被害をもたらしました。明日どこで何があるかわからない自然の恐ろしさを痛感させられました。皆さんの中にも被害にあわれた方がいらっしゃいます。書面を借りて心からお見舞い申し上げます。そんな非常時でなくても、病院には毎日いろいろな病気を抱えた人達がたくさん助けを求めて訪れています。医療や介護の現場の仕事を選んだ皆さんは人一倍他人の為に何かしたい、力になりたいという気持ちが強い方たちですよね。一人一人の力は時として小さくてなかなか思うようにいかないことも多いかもしれませんが、アインシュタインが書き残した真理を信じれば、くじけそうになる心にも希望が持てると思います。

あのお茶目な顔を思い浮かべて今日も笑顔で過ごしませんか。

副理事長 丸岩 美鈴